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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 2 

ATA DA QUADRINGENTÉSIMA NONAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO 3 

ORDINÁRIA ocorrida no dia 26 (vinte e seis) de setembro de 2024 em caráter ordinário. 4 

A reunião começou às 8h35, após 20 minutos de espera para que houvesse quórum 5 

suficiente. A reunião foi realizada na Sala de Reuniões do Centro de Saúde. Estavam 6 

presentes os seguintes conselheiros: Fabiano de Moura Gomes, Adilânia Trindade 7 

Pereira, Tatiane Cristina Soares, Vanessa Aparecida da Silva Rosa, Elaine Greves 8 

Giovanini de Araújo, Lucimar Aparecida C. Trevisolli da Silva, Patrícia Afonso de 9 

Almeida, Leonardo Onassis P. Nascimento, Iltismara Bispo Moura, Antonio Luiz 10 

Fernandes, Naian Lucas Lopes, Maria Socorro da Silva Monteiro, José Carlos 11 

Cavalcante, Emília Mari Wako e Ilanício de Sousa. Também estavam presentes 12 

como visitantes Sabrina Baldoino, Fábio José França e Walter Campos de Souza. 13 

ITEM I - LEITURA, APROVAÇÃO E ENCAMINHAMENTO DA ATA 14 

ANTERIOR: Foi feita a leitura da ata da quadringentésima nonagésima quinta reunião 15 

ordinária, que foi aprovada por unanimidade. No entanto, houve sugestões para que as 16 

próximas atas sejam feitas durante a reunião, redigidas pelo secretário do conselho ou por 17 

um funcionário da gestão. ITEM II - PROPOSTA DE PAUTA E DE INCLUSÃO OU 18 

EXCLUSÃO DE ITENS: Não houve propostas de inclusão ou exclusão de itens. ITEM 19 

III - JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIA: Foram justificadas as ausências dos 20 

conselheiros: Lucas Marques de Brito Lisboa, Marcia Mitiko Anami Yamamoto, 21 

Patricia Toyomi R. Shirosawa Ludvino, Gustavo Alves Sanchetta, Valdirene da Silva 22 

da Rocha (ausente até o término do período eleitoral), Eliana Fernandes Belo, 23 

Mariani Punhagui Faquim da Silva, Marcia Graziela Pereira de Souza, Thyrson de 24 

Carvalho Júnior, Natália Cezarini Ferreira Tobias, Débora Nayara Barboza dos 25 

Santos, Eliane Ferreira Binheli Kono, Lúcia Ribeiro Barreto Milanezi, Fernanda 26 

Mayumi Suguiura, Fátima Regina Fernandes, Ana Lúcia de Sá e Ana Cláudia Bueno 27 

da Silva. ITEM IV - ORDEM DO DIA: A) Agendamento Centro Odontológico: Dra. 28 

Patrícia sugeriu, caso fosse possível, que o fluxo do usuário para a primeira consulta 29 

odontológica seja gerido pelo administrativo das UBS’s. Sra. Elaine explicou que a 30 

agenda atualmente é de responsabilidade dos dentistas devido à escuta qualificada, sem 31 

previsão de mudança. Ela mencionou a presença de uma equipe na recepção para 32 

gerenciar a agenda odontológica, porém, há dificuldades devido à falta de pessoal para 33 

atender todas as UBS’s. Sr. Ilanício questionou sobre a demanda odontológica, e a Sra. 34 

Elaine esclareceu que há vagas disponíveis conforme os recursos do SUS, mas que esses 35 

recursos são limitados e o atendimento é planejado de acordo com eles. B) Animais 36 

Abandonados: A Sra. Iltismara relatou que a situação dos animais abandonados é crítica. 37 

O Sr. Ilanício mencionou a presença de cachorros soltos na pista de caminhada e cavalos 38 

soltos em vias públicas. O Sr. Naian informou que conversou com a Sra. Sandra Seki, 39 

secretária de Agricultura, Abastecimento e Meio Ambiente, que explicou que as 40 

ocorrências de animais abandonados são atendidas em parceria com associações, 41 

enquanto casos de maus-tratos são de responsabilidade da polícia. O Sr. Naian também 42 

relatou que a secretária mencionou a necessidade de maior estrutura para tratar do tema e 43 

sugeriu que a causa animal deveria estar sob a alçada da Secretaria Municipal de Saúde. 44 

A Sra. Lucimar discordou, afirmando que a saúde já colabora com a causa animal, mas 45 

que há falta de clareza na comunicação. A Sra. Patrícia Afonso destacou que a saúde deve 46 



 

focar em animais transmissores de doenças, seguindo a lei, questionando se a 47 

responsabilidade de animais saudáveis caberia à saúde. Ela sugeriu convidar a Sra. Sandra 48 

Seki e um responsável do CCZ para a reunião de outubro, proposta aprovada por 49 

unanimidade. C) Canal de Comunicação do Conselho com a População: A Sra. 50 

Iltismara defendeu a criação de uma rede social para o conselho, enquanto Patrícia sugeriu 51 

também um canal no site da prefeitura. O Sr. Naian e Sr. Fabiano destacaram que a página 52 

nas redes sociais deve ser criada por um servidor público, proposta aceita por todos. Sr. 53 

Naian ficou responsável por contatar a equipe de TI da prefeitura para criar a página no 54 

Facebook e melhorar a comunicação sobre o conselho no site da prefeitura. ITEM V - 55 

DELIBERAÇÕES: A) Criação das Comissões: Devido ao número reduzido de 56 

conselheiros presentes, a Sra. Iltismara sugeriu a convocação de uma reunião 57 

extraordinária para formar as comissões. Após manifestações contrárias, o Sr. Naian 58 

propôs que as comissões sejam formadas em outubro, solicitando no grupo de WhatsApp 59 

que os interessados se manifestem, proposta aprovada por unanimidade. B) Prestação de 60 

Contas do 2º Quadrimestre de 2024: A prestação de contas foi apresentada e aprovada 61 

por unanimidade. Funcionários da gestão informaram que os relatórios foram 62 

disponibilizados no grupo de WhatsApp em dois formatos diferentes para facilitar a 63 

compreensão. C) Falta de Médicos nas UBS’s: A Sra. Iltismara levantou a questão da 64 

falta de médicos em algumas UBS’s. Fabiano explicou que a gestão decidiu não contratar 65 

mais médicos pela Santa Casa devido a questões administrativas e financeiras. O tema 66 

será discutido em maior profundidade na reunião de outubro, quando serão debatidas 67 

soluções para a falta de médicos. ITEM VI - TEMAS PARA A REUNIÃO DE 68 

OUTUBRO: Ficou decidido que os temas da próxima reunião serão: Solução para a falta 69 

de médicos nas UBS’s; Criação das comissões; Discussão com Sandra Seki e um 70 

representante do CCZ sobre a causa animal; Reimplantação dos conselhos de bairro para 71 

estimular a participação da população. Nada mais a tratar, a reunião foi encerrada às 72 

11h10. A ata foi lavrada e assinada por mim, Naian Lucas Lopes _______________, 73 

presidente deste conselho, e após ser lida será assinada por todos os conselheiros 74 

presentes. 75 

  76 
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Fabiano de Moura Gomes _________________________________________ 78 

Adilânia Trindade Pereira _________________________________________ 79 

Tatiane Cristina Soares _________________________________________ 80 

Vanessa Aparecida da Silva Rosa _________________________________________ 81 

Elaine Greves Giovanini de Araújo _________________________________________ 82 

Lucimar Ap. C. Trevisolli da Silva _________________________________________ 83 

Patrícia Afonso de Almeida _________________________________________ 84 

Leonardo Onassis P. Nascimento _________________________________________ 85 

Iltismara Bispo Moura _________________________________________ 86 

Antonio Luiz Fernandes _________________________________________ 87 

Naian Lucas Lopes _________________________________________ 88 

Maria Socorro da Silva Monteiro _________________________________________ 89 

José Carlos Cavalcante _________________________________________ 90 

Emília Mari Wako _________________________________________ 91 

Ilanício de Sousa _________________________________________  92 


